

Tres medallas para Cuba en atletismo de Huelva



Sur la photo, Greisys Robles

La Habana, 26 may (JIT).- Las cubanas Greisys Robles y Keily Pérez volvieron a conseguir premios en los 100 metros con vallas en la incipiente campaña del atletismo por europa, esta vez con dominio en el mitin de Huelva, que reunió a más de 150

concurantes de 40 países.

Las jovencitas cubanas repitieron el 1-2 de hace apenas tres días en el iberoamericano de Alicante con Greisys pasando otra vez primero por la línea de sentencia, aunque en esta ocasión en final de foto finish.

La también campeona de los pasados Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021 cerró con 13.03 segundos, el mismo tiempo de su compañera Keily.

En Huelva se presentó además el discóbolo Mario Díaz, quien logró el segundo puesto con disparo de 60,90 metros, por detrás del británico Nicholas Percy (63,23).



Radio Habana Cuba